



Erasmus+

Entre el 23 y el 28 de marzo se realizará en Bogotá el taller de lanzamiento del proyecto Erasmus+ titulado On, Migration, Integration, Inclusion, en el que participa la Cátedra COIBA, en representación de la Universidad de Cantabria. El proyecto se lleva a cabo en consorcio con la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (México), el Ministerio de Familia y Asuntos Sociales de Turquía y seis ONG de Italia (Associazione Culturale Strauss, la organización que coordina el consorcio), Portugal (ProAtlântico), Estonia (Mittetulundusühing Noored UhiskonnaHeaks), Ecuador (Fundación VASE) y los capítulos nacionales de Colombia y Honduras de la ICYE (International Cultural Youth Exchange).

El objetivo general del proyecto es construir capacidades de las ONG vinculadas al trabajo con jóvenes migrantes a fin de favorecer su integración e inclusión y fomentar sociedades más abiertas y tolerantes. Para ello, se realizará un primer taller de una semana en el que se fijarán los contenidos de las actividades (de investigación, formación y voluntariado) y productos (publicaciones, curso on line, video documental y campaña de sensibilización) del proyecto, cuya duración es de dos años. El primer taller de Bogotá tendrá continuidad en otros dos más de seguimiento y evaluación final que se celebrarán en Mussomeli (Italia) y Puebla (México) respectivamente.